

CSE Espace Famille

ADAGES



LETTRE OUVERTE

Montpellier, le 28/05/2025
Exemplaire pour diffusion large

Envoyées par lettres recommandées aux divers destinataires institutionnels.

Monsieur le Préfet
Monsieur le Maire de Montpellier,
Monsieur le Président de la métropole,
Monsieur le Directeur de la CAF,
Monsieur le Président du Conseil Départemental de l'Hérault,

Copie adressée à l'ADAGES

Nous vous adressons cette lettre ouverte suite à nos courriers qui sont restés sans réponse et suite à la mobilisation du 08 avril 2025 concernant la situation critique des centres sociaux Espace Famille à Croix d'Argent et l'EVS Mas Des Possibles aux Sabines, ADAGES, dont vous avez été déjà informés.

Aujourd'hui, l'urgence est plus grande que jamais. Sans une réponse rapide et concrète de la part des partenaires financiers, nos structures se trouvent en réel danger de fermeture ou de diminution drastique de la qualité d'accompagnement et de services apportés. Ces scénarios auraient des conséquences désastreuses sur les habitant-e-s du territoire, en particulier les plus fragilisé-e-s, pour qui ces lieux constituent un lieu essentiel de lien social, d'écoute, d'accompagnement et d'initiatives collectives.

Depuis des années, notre équipe s'investit au quotidien pour répondre aux besoins des quartiers : accompagnement des familles, soutien à la parentalité, inclusion numérique, actions jeunesse, ateliers de lien intergénérationnel, accès aux droits... Toutes ces actions sont aujourd'hui menacées.

Nous avons pleinement conscience des contraintes budgétaires auxquelles sont confrontés les financeurs publics et institutionnels. Cependant, face à l'urgence sociale que représenterait la disparition de nos centres, nous faisons appel à votre engagement financier et à votre responsabilité.

Nous vous demandons solennellement de réexaminer notre demande de financement et d'apporter une réponse favorable afin de permettre la continuité de nos actions, la préservation de nos emplois et la sauvegarde de lieux de vie incontournables pour de nombreuses familles.

Nous pensons nécessaire d'organiser, en urgence, une table ronde avec l'ADAGES, les représentants du Personnel et les principaux financeurs :

- La CAF,
- La Mairie,
- La Métropole,
- La Préfecture,
- Le Département.

Dans l'attente d'un retour que nous espérons positif et rapide, nous vous prions de recevoir, Messieurs, l'expression de nos salutations respectueuses.

Cendrine PAUCHET



Secrétaire CSE
Espace Famille

VERRIER Gérald



Secrétaire CGT ADAGES 34

Thomas FERNANDEZ



co secrétaire SUD Santé-Sociaux 34

Lettre diffusée : aux habitant-e-s des quartiers de la Croix d'Argent et des Sabines, aux salarié-e-s d'Espace Famille et de l'ADAGES, à la presse, sur les réseaux sociaux.